

秋らしくなってきました

朝晩の冷え込みが感じられ、秋らしい気候に変わってきました。先日は、運動会でのあたたかい応援をありがとうございました。子どもたち一人ひとりがそれぞれの目標に向かって頑張ることができました。今月は、あおばでの陶芸教室、リトミック、コーディネーション運動、4年生の学芸大会、2・3・4年生の学習発表会、1・5・6年生の授業参観があります。引き続き、ご家庭で体調管理を宜しくお願い致します。

あおば 合同学習

おはようタイム	朝のスピーチ、挨拶
生活単元	植物を育てよう、芋掘り、誕生日集会
音楽	今月の歌、リトミック、楽器をならそう
図工	陶芸
体育	体づくり運動

お知らせとお願い

個人面談について

11月1日、5日、6日、7日にあおば級の個人面談があります。後期の指導計画を確認していただきます。印鑑をお持ちください。

12月の個人面談は、交流級のみ希望制の面談となります。

芋掘りについて

初夏に植えたサツマイモが育ち、収穫の時期を迎えようとしています。11月25日の週に、1・2・3・4年生で芋掘りをします。軍手が必要な場合は、ご準備をお願いします。収穫した芋は、5・6年生が12月に調理をする予定です。

学習発表会・授業参観について

11月25日(月)の予定は次の通りです。詳しい内容については各学年の学年便りをご覧ください。

1年生：5校時 授業参観

2年生：9:15~10:15 学習発表会(各教室)

3年生：5校時 学習発表会(特別教室棟)

4年生：10:20~11:40 学習発表会(体育館)

5年生：5校時 授業参観

6年生：5校時 授業参観

4・5・6年生のみ：6校時 クラブ活動参観

授業参観は、交流級またはあおば級で行います。内容が決まりましたら各担任よりお知らせ致します。